

トップ
インタビュー

わが社の「不況克服と



黎明期に創業したが、当時の状況は、「1960年代から高度経済成長に伴って各地で深刻な公害問題が発生した。こうした中、70年に公害国会が開催され、翌年環境庁(当時)が発足し、日本は本格的な公害対策に乗り出した。当時は、公害対策の基礎となる水質や大気のデータがほとんどなく、海洋調査などをしていた測定機関にも調査依頼が押し寄せた。こうした中、環境測定がビジネスになると考えた人たちが事業に乗り出した。当社が誕生したのもちょうどその頃だ。

環境測定ビジネスは、ベンチャービジネスの走りだ。

80年代に入ると状況は一転、「公害は終わった」と言われるようにな

り、自治体等では公害対策に人材を投しませんでした。このように、公害問題、特に大気汚染や酸性雨などは温稼化もしくは酸性雨なども、この頃は問題にならなくなっていました。

85年を過ぎてからは地球環境問題、当時の自動体等で環境測定ビジネスへと乗り出していく。この頃は、国塊世代の大層な問題につながっている。85年を過ぎてからは地球環境問題、当時の自動体等で環境測定がビジネスになると考

えた人たちが事業に乗り出した。当社が誕生したのもちょうどその頃だ。

環境測定ビジネスは、ベンチャービジネスの走りだ。

グリーンブルー社長

谷 學 氏

省エネ対策に注力

中国での事業展開探る

ジネスの動向。

ブル後の環境測定事業を救つたとも言える。た

が、裏はもう長くは続かなかつた。どの業界もそ

うだが、これがいけないと云ふと、人々や金がそこ

に集中する。その結

果、やがてオーバーキャ

ップシティになる。ダイオ

キシン特需の時もそうだ

た。ダイオキシンの削減対策が成果を上げてく

るが、調査業務はかなり減らす。そのため、調査業務はなくなり、調査業務はなくなり、

り、調査業務はなくなり、

これが調査業務はなくなり、

最近の測定機関の状況

を公認が計量証明事業所数について取りまとめて

いるが、2003年に比べ08年は全国で67事業

企業が環境モニタリングを行つてゐるが、当社も中国市場への展開を図つた

。このように、

中国では環境汚染が深刻だが、経済成長を優先している今、環境汚染に対する規制強化に貢うところが大きい。しかし、新たな関連法の成立や改正等がない今日のような状

況では、市場は冷え込み成長力も弱まる。日本本の環境測定ビジネスは草創の段階から40年が経過しようとしており、市場は成熟化してしまった。

これは構造的な問題であり、現状はこれにマッチングが追いつかない

。つまり、環境測定の会員組織が壟断的問題であつた。

そこで、今後どうなるかまだわからない。オーバーキャパシティの状態を取り去るしかない

が、まだどうするか。オーバーキャパシティの状態を取り去るしかない

が、まだどうするか。オーバーキャパシティの状態を取り去るしかない